

月刊

# ひでかし



7  
2016

6月4日～5日にかけて「2016 SKi の大阪密着ツアー」が行われました。17時に東京駅八重洲中央口に集合、時間通りにお客さんが集まり17時10分発ののぞみ53号で東京駅を出発します(^\_^;)。参加メンバーは杏里・りあんの二人。杏里ちゃんは大学から、そしてりあんちゃんは二つイベントをこなしてから駆けつけたとのことで、名古屋まではゆったりと、これからのツアーにむけて充電タイムとなりました。



りあん・野見山杏里

名古屋を過ぎたところで座席を反転させ“車中でみんなで食事タイム”に突入します。が…、お弁当を目の前にして、待ちきれずに食べてしまった方が多かったようだ(^\_^;)。こんな時間からツアーが始まるのは新鮮と杏里ちゃん。イベントでライブもあるので良いステージが出来たら良いと意気込みを語ります。みなさんを盛り上げられるように頑張るとりあんちゃん。改めて乾杯をして、わいわいタイムが始まりました。最近司会を勤めたり、中心的役割を担う事が増えた杏里ちゃんですが、出番の前は緊張がすごくて100%頭にたたき込まないと真っ白になるらしい。改めて美香さんや杏奈さんのすごさがわかったとのこと。でも、出てしまえば「やるしかない」と開き直れるそうだ。最近寝るのも早くなったとのこと。ただショートスリーパーで、早く寝た分目覚めるのも早いらしい。二度寝には気をつけてね。りあんちゃんは中三ですが、まだ進路を決めかねているそうだ。数学と社会が苦手らしい。英語は1年の頃得意だったとのことですが…(^\_^;)。得意教科は理科だそうだ。動物は全般的に好きで、猫を飼っているとのこと。「可愛いんです」と目を細めて語りりあんちゃんでした。あつという間に新大阪駅に到着。地下鉄に乗り換え淀屋橋駅で降りてホテルに向かいます。あいにくの天気で杏里ちゃんに視線が集まります(^\_^;)。ホテルに着いてチェックイン。荷物を置いて、すぐにロビーに集合してベトナム料理の「リヴ・ゴージュ」に移動して、懇親会が始まります。まずは飲み物を注文しますが、聞き慣れないメニューに悩むお客さんも。基本、家で飲んでみて飲める物しか頼まないと杏里ちゃん。最近紅茶が飲めるようになったと嬉しそうに語ります。ハーブティーを頂いたのがきっかけで飲んだら美味しかったとのこと。小さい頃に臭いでダメになったとか。大学の学食は食べたこと無くてお弁当派とのこと。「妹が作ってくれたりすんですよ～」と杏里ちゃん。大学の友達から「のろけるな～」と突っ込まれたことがあるとか。新幹線のエピソードでは、2歳の頃に初めて乗ったけれど覚えて無いと杏里ちゃん。小三の夏に大阪のお婆ちゃんの家に行くときに「新幹線に乗りたい」とだだをこねて一人で乗車したそうだ。4月に京都へ行った時に小さい男の子が隣に乗ってきて、可愛くてずっと見ていたとりあんちゃん。修学旅行で乗った時は、クラスメイトと仲良くなって楽しかった思い出があるそうだ。怖い話も大好きとりあんちゃん。ここで怖い話を語り出します。クライマックスになったところで、「そろそろお開きに」の声が…。杏里ちゃんは怖い話が苦手らしい(^\_^;)。それでも早口気味に完結させるりあんちゃんでした。ホテルに戻って、初日の行程は終了。部屋に戻ってTVの裏をチェックするお客さんたちでした(笑)。



2 日目は各自で朝食を済ませてから 9 時にロビーに集合。お散歩が始まります。一晩明けてもあいにくの天候で傘を差しながら淀屋橋脇の緑地まで歩きます。バーベキュー会場のオープンテラスでトークタイムがスタート。今朝は 6 時に起きたとりあんちゃん。でも、40 分後にまた起きたとか(^^;)。寝付きは良い方だけど、目覚めてからはしばらく動けないらしい。逆に、杏里ちゃんはなかなか寝付けないようだ。夕べも 2 時半頃に寝たけれど、1 時間毎に目覚めたとか。寝付きの方法の話から、美香さんの子守歌を聴いてみたいとのこと。小さい頃に母が物語を読んでくれていたけれど『八岐大蛇』で、「チョイスがおかしい」と杏里ちゃん。小学生の頃は母の影響で深夜アニメにハマっていたそう。ここで撮影会を行う予定でしたが雨が止まない為、午後延期してホテルに戻ります。チェックアウトを済ませて、イベントが行われる本澄寺に移動します。淀屋橋駅から地下鉄に乗り、梅田駅でメンバーと別れて各自で目的地に向かいました。本澄寺に到着してメンバーと合流。本堂の控え室でしばらく待機します。雨も上がり、サウンドチェックを済ませてから中庭で撮影会を行います。撮影会は初めてとりあんちゃん。ポーズに詰まって、杏里ちゃんにアドバイスをもらいます。ここで猫のポーズを取る杏里ちゃん、『ALIVE』で見たことがあるような(ぼそっ)。ペア撮影は渡り廊下で行います。休み時間のひとときが演出されました。その後は本番まで自由時間。境内の模擬店やアトラクションを楽しみます。その間メンバーは特訓が行われていたらしい。14 時から本堂で「6/5(日)開設 3 周年の集い」がスタート。測定所報告に続いて 1 回目のステージが行われます。『第九』『新しい日本』『Oh!ズサンナ』の 3 曲を披露しました。入江医師の講演を挟んで、メインライブが始まります。『戦争と平和』『学びたいのに学べない』『World Peace Now』『ルールとマナーを守ろうよ』『ALIVE』『歌える場所があれば』を披露。アンコールが掛かってもう一度『戦争と平和』をみんなで合唱しました。終始出ずっぱりだった杏里ちゃん、「死ぬかと思った」とか。プレッシャーがすごく「終わった瞬間の安堵感が半端ない」とのこと。練習しないと出来ないの、家でずっとしていたそう。ピアノを使って楽譜で覚える派と杏里ちゃん。合唱が盛んな学校で、譜面で渡されていたかららしい。りあんちゃんは聴いて覚える派とのこと。でも緊張しいで、本番中はガクガクだったそう。握手会を行い、現地集合組とはここでお別れ。東京集合組は京都駅へ向かいます。発車時刻が迫っていて、慌ただしく移動しました。なんとか間に合って新幹線に乗り込み、わいわいタイムが始まります。今回の P 会報は杏里ちゃんプロデュースで、持っていたイラストソフトを駆使して作成したとのこと。よく動物のイラストが登場しますが、必要なキャラクターと杏里ちゃん。ノートを取っている時に強調するところに描くとのこと。「楽しいと思えるノート作りが大切」と、りあんちゃんにアドバイスしていました。普段学校ではボケの担当とりあんちゃん。廻りが一緒にボケてくれて、最後に突っ込む感じらしい。楽しい時間はあっという間で、東京駅に近づきます。初めてづくしで楽しかったとりあんちゃん。無事に終わってホントに良かったと杏里ちゃん。大変な予定だったけれど、楽しかったとのこと。東京駅の新幹線改札を出たところで握手会を行い、大阪密着ツアーは終了しました。



6月4日にもりんぴあこうづ MORI × MORI ホールにて「いっしょに考えよう～生活のこと、平和のこと～」が行われ、オープニングで制服向上委員会が歌いました。出演メンバーは、美香さんに、りあんちゃん、なつきちゃん。まずは『学びたいのに学べない』を美香さんのアコギで歌います。新人コンビもこの曲はすっかり慣れてきました。選挙権についてコメントしながらのメンバー紹介に続いては、ここ最近ではすっかりお馴染みの“絶滅危惧種”の話から『ALIVE』へ。後ろで振りがないとちょっぴり寂しいです。最後は『戦争と平和』。客席からもあちこちで一緒に歌う声、めざせ 20 万人（笑）。ステージ後は次の予定があるとのことで、美香さんはギターを、新人コンビは大荷物を、それぞれ抱えて、慌ただしく帰っていきました。



なつき・美香・りあん

同日に江東区総合区民センター 2階レクホールにて「すこやか作業所 創立 30 周年を祝う会」が行われ、制服向上委員会が参加しました。参加メンバーは美香さんにりあんちゃんとなつきちゃん。成田から大移動してきました。ステージはまず美香さんの弾き語り『出逢い』を披露。『ALIVE』『学びたいのに学べない』と続いて、最後はおめでたい曲と『ばんざい 万歳』で締めて、お祝いの場を盛り上げました。



P 会報より

6月8日に武蔵野公会堂にて、三鷹9条の会・2016 憲法のつどい「立憲主義って何だ」が行われ、オープニングで制服向上委員会が歌いました。出演メンバーは、美香さんに、りあんちゃん・なつきちゃん。『戦争と平和』『ALIVE』『学びたいけど学べない』の3曲を披露しました。



りあん・美香

6月18日にふじみ野市・上福岡西公民館にて、「第五回ふじみ野草新懇定期総会」が行われ、第二部の総会記念文化イベントとして、制服向上委員会コンサートが開催されました。参加メンバーは美香さんに、杏里ちゃん・りあんちゃん。『戦争と平和』『ALIVE』『原発さえなければ』『Oh！ズサンナ』『学びたいのに学べない』『World Peace Now』の6曲を披露。アンコールが掛かり、『戦争と平和』を披露しました。



杏里・美香・りあん

6月19日にTKPガーデンシティ永田町 バンケットホール 1Cにて、「6.19 国民怒りの声 総決起集会」が行われ、オープニングステージで制服向上委員会が歌いました。参加メンバーは美香さんと杏里ちゃん・りあんちゃん。『戦争と平和』『学びたいけど学べない』『World Peace Now』の3曲を披露しました。



6月22日にジュンク堂書店池袋本店4F MJブックカフェにて、岩波新書『18歳からの民主主義』刊行記念トークイベント第1回「民主主義をする」とは？—— 2016 参院選から考える」が行われ、齋藤優里彩ちゃんが参加しました。



齋藤優里彩・中野見一

6月26日に渋谷・ハチ公前にて、オレら、ワタシらにも言わせろ！ 祝・18歳選挙権「渋谷若者トーク」が行われ、野見山杏里ちゃんが参加しました。参議院・東京選挙区候補の増山れなさんの政策である給付型奨学金などの設置に、是非創設してほしい！と訴えていました。



7月10日に新宿アルタ前広場にて「新宿アルタ前アピール☆制服向上委員会☆選挙に行こう！アピール&パフォーマンス」が行われました。参加メンバーは杏里・りあんの2名と、ゲストのるなちゃん。



## 今月のOG

6月16日から19日にかけて、明石スタジオにて舞台『星降る学校』が上演され、森朱里ちゃんが出演しました。朱里ちゃんは刑事ドラマにハマって推理好きな”購買部の平原”を熱演。舞台後半の出番でなかなか登場しませんでした。見事な推理で事件を解決に導きます。先生同士の恋話に目をキラキラさせていた場面は地だったようだ(^;^;)。前回の舞台で共演した役者さんも今回出ていたこともあり、たくさんの仲間が駆けつけて、笑顔になる魔法を掛けてくれました。



7月9日にりせっと cafe 関内店にて「パフォーマー交流 LIVE Vol.13」が行われ、森朱里ちゃんが出演しました。『Snow halation』『majiでkoiする5秒前』『赤いフリージア』『初恋サイダー』の4曲を披露。好きな曲を中心に選んだそうだ。お客さんはお店特製の冷製パスタを頂きながらの観戦に、朱里ちゃんもお腹が空いてきたとか(^;^;)。でもLIVE後にしっかり戴いたようです。今後の予定では、前回出演した舞台の関係者からお話を頂いてグループ活動を始めるかも…とのこと。正式に決まれば発表があるとのこと、楽しみです。



